



Braunschweiger Atomnarren

Wer sind die denn?

www.braunschweiger-atomnarren.de

**Der Schoduvel kommt mit voller Macht,
die Sicherheit hält alles sacht**

Wir wollen am Sonntag, den 15. Feb. die Anker lichten!

DAS ASSE-GEIETERSCHIFF SCHIPPERT 2026 DURCH DEN BRAUNSCHWEIGER KARNEVAL & DIE BRAUNSCHWEIGER ATOMNARREN WOLLEN KLAR SCHIFF MACHEN UND MÖCHTEN EUCH AUF EINE WILDE FAHRT ALS CREW ANHEUERN! DAFÜR BRAUCHST NE SEETAUGLICHE MEUTE & LANDRATTEN :)

Wer wir sind!

Käpten'- und Prinzenpaar Sabine & Michael, Matrose Steffi, Landratten, Jede Menge Sprotten, Der Kahn

DU BIST DABEI!
DU MÖCHTEST ALS MATROSE, SPROTTE, LANDRATTE ANHEUERN!
MELDE DICH BEI Kontakt: info@braunschweiger-atomnarren.de

WIR BRAUCHEN!
RADENGEL, BESATZUNG GEIETERSCHIFF UND VIEL FUßVOLK!

BASA, **Arbeitsgemeinschaft Schacht KONRAD**, **Biss**

Die hieraus erzielten Spendenbeiträge fließen in den genannten Zweck der Braunschweiger Atomnarren beim Braunschweiger Karneval

dem Schoduvel

Wir treffen uns nach Weihnachten im Umweltzentrum (Termine auf https://www.biss-braunschweig.de/?page_id=15646). Wer Lust hat, kann vorbeikommen und mitreden, mit organisieren, helfen und Spaß in der Gemeinschaft haben.

Oder ihr könnt einfach am **15. Februar 2026** auf dem Schoduvel mit uns mitlaufen. Alle Infos unter www.braunschweiger-atomnarren.de

Meldet euch: info@braunschweiger-atomnarren.de // (0 53 07) 4 97 26 47 (Anrufbeantworter)

Eure

Atomnarren

Seit vielen Jahren laufen wir auf dem Braunschweiger Schoduvel mit und nutzen den Karneval, Anti-Atom-Themen närrisch, aber mit Verstand unters Volk zu bringen.

Nur der persönliche Einsatz reicht nicht. Wir brauchen auch finanzielle Unterstützung. Besonders, seitdem wir das ASSE-Geisterschiff vollständig in Eigenregie betreiben.

Das heißt: Strom, GEMA, Kamelle, Kostüme, ASSE-Geisterschiff und die Flyer oder andere Utensilien bezahlen, die für den Karneval notwendig sind.

Darum nutzen wir seit fünf Jahren die Gelegenheit, das Notwendige mit dem Nützlichen zu verbinden und versorgen die kleinen und großen Besucher des Weihnachtsmärchens mit Kuchen und Getränken zum Genießen.

